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問７ 県議会に対するご意見・ご要望（自由記入欄）     

（１）県議会に対して 

No ご意見・ご要望  
対応

区分  
補足説明  

1 

代表質問ができる会派が増えました。

テレビ局の都合もあるかもわかりません

が、一日でやるのはハードな日程だと思

います。更に関連質疑まであって１７時

近くまで本会議がありました。通年議会

で日程に余裕はあるはずです。柔軟な

対応（２日間にわけるなど）をお願いしま

す。 

（40 歳代、男性）  

                  【本会議】  

参考  

【議事課】 

議会運営にあたっては、議案等を慎重

に審議するとともに、その執行に向けて効

率的な議事運営が必要であり、いただい

たご意見は参考とさせていただきます。  

2 

傍聴者を増やすため、夜間や休日

の議会についても検討されてはいかが

でしょうか。外国には例があるようで

す。日本でも長野県高木村はやってい

るようです。 

（60 歳代、男性）  

                  【本会議】 

 

 

 

参考  

 

 

 

【議事課】 

夜間や休日に議会を開催するには、関

係機関との日程調整に加え、議会を開催

するための議事堂設備の運営及び執行

部も含めた関係職員の対応が必要となり

ます。いただいたご意見は参考とさせてい

ただきます。 

 

3 

机がほしい。 

（20 歳代、男性）  

                  【本会議】  

 

参考  

 

【議事課】 

貸し出し用のバインダーを傍聴受付に

用意していますので、筆記の際にご利用く

ださい。 

 

4 

令和元年６月１７日（月）の三重テレ

ビで「この時間は、決算についての総

括的な質疑を行う予算決算常任委員

会の模様を生中継でお伝えします」と

放 送 されていた 。決 算 ではな く 「予

算」、総括的な質疑ではなく、「総括質

疑」なので、原稿のミスだと思われる。 

今後 、このような原稿 ミスがないよう

に、広聴広報会議から三重テレビの県

政担当者に注意していただきたい。  

（50 歳代、女性）  

    【総務地域連携常任委員会】  

 

 

 

 

参考  

 

 

【企画法務課】  

ご指摘のとおり、今回、三重テレビの原

稿ミスによる放送が行われました。当番組

は、県議会の活動を広く県民の皆さまに

知っていただけるよう、県が三重テレビに

放送を委託しているものです。  

県としましては、今回の事案について三

重テレビに連絡するとともに注意喚起を行

いました。今後、このような事が起こらない

よう、三重テレビと連携し、再発防止に努

めてまいります。  
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5 

傍聴者にも、もっと詳しい内容の資料

をいただけると、幸いです。  

（40 歳代、女性）  

                  【本会議】  

 

 
参考  

【議事課】 

議案等の関係資料については大量なも

のとなるため、会期を通じて閲覧していた

だけるようファイルに綴り、傍聴ロビーに２

か所（各１部）、傍聴ロビー西側トイレ前に

１部置いておりますので、ご利用ください。  

なお、傍聴ロビーに置いている資料につ

いては、傍聴席に持ち込んで閲覧していた

だくこともできます。  

 

6 

代表質問と一般質問は三重テレビの

生中継があります。その後の関連質問

も放送してほしいです。場内にカメラマン

残って撮影しています。予算、放送時間

等で不可能かもわかりませんが希望しま

す。松阪では一般質問だけでなく質疑も

ケーブル TV が生中継するようになり質

疑する議員が増えました。 

（40 歳代、男性）  

       【予算決算常任委員会等】  

 

参考  

【企画法務課】  

関連質問を放送するには、予算や放送

時間等に関して関係機関との調整が必要

となります。いただいたご意見は、参考とさ

せていただきます。 

 

7 

議員勉強会。以前も書きましたが、

会派総会が長すぎて今回もスタートが

遅れています。講師を待たせるのは失

礼です。講師より議員の方が地位が

上だから「話きいてやる」程度の議員も

いるのか？１３時が無理なら１４時にす

ればいいのでは？ 

（40 歳代、男性）  

       【予算決算常任委員会等】  

参考  

【企画法務課】  

いただいたご意見を議員へ伝えるととも

に、議会事務局としても開始時間の案内

等の時間管理に努めてまいります。  

 

 

 

 

8 

傍聴席で小さい声ながら話し声が、

気になった。初めての事でしたが、気が

引きしまる思いがしました。答弁される

方のお話が早口でわかりづらい。県民

のために頑張って欲しいと思いました。  

（70 歳以上、女性）  

                  【本会議】  

 

 

 

参考  

【議事課】 

ご意見は議会事務局で共有します。ま

た、ご意見は執行部（県当局）へ周知する

とともに必要に応じて、対応いただくようお

伝えします。 
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9 

昨年の傍聴の発声より本年になり

聞きやすくなった。６階の受付はいつ来

ても好感が持てますネ。 

（70 歳以上、女性）  

                  【本会議】  

 

参考  

【議事課】 

今後も引き続き適切なマイクの音量調

整に努めてまいります。また、ご意見は、

執行部（県当局）へ周知するとともに必要

に応じて、対応いただくようお伝えします。 

 

 

 

＊区分について 

「実施済」・・・既に実施されているもの  

「実施予定」・・・意見を受けて実施を予定するもの  

「参考」・・・具体的な実施策はないが、今後の議会運営で参考とするもの  

「反映困難」・・・実施することが困難なもの  

 

 

 

 


